

## VOYAGE DES 5èmes LATINES A ROME

Sous un magnifique ciel bleu, tous les élèves de 5e latine, accompagnés de leur professeur de latin et de son épouse, ont consacré leur congé de détente à admirer les vestiges de la civilisation romaine (l'antique Ostie avec - vu le temps - un petit tour à la plage, les Thermes de Dioclétien, le Palais Massimo, le Palais Altemps, la Crypte Balbi, le Vatican, le Château Saint-Ange, le Colisée, le forum, l'Ara Pacis, la villa d'Hadrien à Tivoli), ainsi que les superbes places riches en histoire : piazza Venezia, piazza Navona, piazza di Spagna et bien d'autres. Chaque élève devait présenter un monument romain et tous l'ont fait avec brio.

Ce traditionnel voyage constitue un véritable couronnement des études latines. L'ambiance était excellente et en soirée les élèves ont tous participé à l'élaboration de repas conviviaux à l'auberge de jeunesse située en plein coeur de la ville éternelle.

Monsieur Kountourgiannos







